

**Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées le samedi 12 et dimanche 13 octobre:** Mme MERCIER BREVET Jeanne et M. MERCIER Joseph. Georges AUDIAU vivants et défunts de la famille. Stéphane RIMAJOU, son papa et défunts de la famille (souvenir). Vivants et défunts d'une famille. Gérard THIBAUDEAU, vivants et défunts de la famille. Joseph GUIET et son fils Antony, vivants et défunts de la famille.

**Dans nos prières, nous confions ceux qui deviennent chrétiens par le baptême ainsi que leur famille :** samedi 12 octobre : Arya BLOUIN à Ingrandes, Jules COURAUD, Marceau RENARD à St Léger, Livio GUERIF à la Possonnière.

### Messes dominicales

à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h

### Permanences:

**au presbytère d'Ingrandes:** le vendredi de 10h30 à 11h30

**à la Possonnière:** le samedi de 10h30 à 11h30

**à la maison paroissiale de St Georges:**

le jeudi de 10h à 11h30 et le samedi de 9h30 à 11h30

et si besoin : [accueil@stpierreenvallde Loire.fr](mailto:accueil@stpierreenvallde Loire.fr)

### Célébration de la Confirmation 2024

**Le dimanche 20 octobre**

**Eglise de St Georges sur Loire**

**présidée par Monseigneur Delmas**

### 1ères rencontres musicales

**le samedi 19 (19h) et dimanche 20 (15h et 19h) octobre à l'église du Fresne.**



Samedi 12 octobre 2024  
Dimanche 13 octobre 2024  
28ème dimanche du temps ordinaire

### **Lettre du pape François aux catholiques du Moyen-Orient**

[...] Aujourd'hui, les gens ne savent pas trouver la paix, et nous, chrétiens, nous ne devons pas nous lasser de la demander à Dieu. C'est pourquoi j'ai invité chacun à vivre une journée de prière et de jeûne. La prière et le jeûne sont les armes de l'amour qui changent l'histoire, les armes qui terrassent notre seul véritable ennemi : l'esprit du mal qui foment la guerre, parce que « depuis le commencement, il a été meurtrier », « menteur et père du mensonge » (Jn 8, 44). Je vous en prie, consacrons du temps à la prière et redécouvrons la puissance salvifique du jeûne !

J'ai dans le cœur une chose que je veux vous dire, frères et sœurs, mais aussi à tous les hommes et femmes de toutes confessions et religions qui, au Moyen-Orient, souffrent de la folie de la guerre : je suis proche de vous, je suis avec vous.

Je suis avec vous, habitants de Gaza, meurtris et épuisés, qui êtes chaque jour dans mes pensées et mes prières.

Je suis avec vous, qui êtes obligés de quitter vos maisons, d'abandonner l'école et le travail, d'errer à la recherche d'une destination pour échapper aux bombes.

Je suis avec vous, mères qui versez des larmes en regardant vos enfants morts ou blessés, comme Marie voyant Jésus ; avec vous, les petits qui habitez les grandes terres du Moyen-Orient, où les complots des puissants vous enlèvent le droit de jouer.

Je suis avec vous, qui avez peur de lever les yeux, parce que le feu pleut du ciel.

Je suis avec vous, qui n'avez pas de voix, parce que l'on parle beaucoup de plans et de stratégies, mais peu de la situation concrète de ceux qui souffrent de la guerre, que les puissants font faire aux autres ; ils seront soumis à l'enquête rigoureuse de Dieu (cf. Sg 6, 8).

Je suis avec vous, assoiffés de paix et de justice, qui ne vous résignez pas à la logique du mal et qui, au nom de Jésus, « aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent » (Mt 5, 44).

Merci, à vous, fils de la paix, de consoler le cœur de Dieu, blessé par la méchanceté de l'homme. Et merci à tous ceux qui, dans le monde entier, vous aident. À eux qui prennent soin en vous du Christ affamé, malade, étranger, abandonné, pauvre et nécessiteux, je demande de continuer à le faire avec générosité. Et merci à vous, frères évêques et prêtres, qui apportez la consolation de Dieu dans les solitudes humaines. Je vous prie de regarder le peuple saint. Vous êtes appelés à le servir et de vous laisser toucher le cœur, en laissant derrière vous, pour le bien de vos fidèles, toute division et toute ambition.

Frères et sœurs en Jésus, je vous bénis et vous embrasse avec affection, de tout cœur. Que la Vierge, Reine de la Paix, vous garde. Que saint Joseph, Patron de l'Église, vous protège.

Fraternellement,

**FRANÇOIS**

*Rome, Saint-Jean-de-Latran, le 7 octobre 2024*